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il problema degli italiani, o meglio la mancanza di voglia di cambiare le cose, credo nasca dal fatto che mangiamo troppo
bene.
 La nostra cucina è ricca di sapori, soddisfacente...
 Un mese tutti a wurstel e crauti poi vediamo se non ci viene la voglia di cambiare le cose...
 Saremo talmente incazzati che li mandiamo a casa tutti in un quarto d'ora.

La riporto così come la ho letta sul Blog di Beppe Grillo. Da approfondire 
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